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Avant le 21 juin, Justine et Virginie sont là 

pour répondre à vos questions 

 Sur l’accessibilité et la programmation  

 02 23 62 23 91 

@ ou par mail fetedelamusique@rennesmetropole.fr 

 

Le 21 juin, vous pouvez contacter 

 Patrick   06 85 02 56 61 

 

mailto:fetedelamusique@rennesmetropole.fr
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La fête de la musique, c’est quoi ?  

 

C’est une fête qui dure une journée,  

dans toute la France,  

c’est le 1er jour de l'été.  

Il y a beaucoup de musiciens et de chanteurs.  

A Rennes, il y a des concerts dans toute la ville. 

- Au parc du Thabor  

- Au square de La Motte 

- Place du Parlement  

- Place Hoche 

- Sur l’Esplanade Général de Gaulle  

- Et beaucoup d’autres lieux 

Il y a des musiciens amateurs et des professionnels. 

Ils jouent des styles de musique différents,  

comme le rock, le rap et la musique classique.  

C’est pour les adultes et les enfants.  

Tous les concerts sont gratuits.  
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Les lieux  

 

Tous les lieux sont accessibles 

aux personnes à mobilité réduite. 

 

 Le Thabor et Square de la Motte 

 Métro, arrêt Sainte-Anne 

  Bus C5, arrêt Thabor 

 

Au Théâtre de Verdure au Thabor  

Des Subpacs sont disponibles.  

Un Subpac est un sac à dos qui vibre 

pour les personnes sourdes et malentendantes  
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 Place du Parlement  

 Métro, arrêt République 

 

 La place Hoche 

 Métro, arrêt Sainte Anne 

 

 Esplanade Général de Gaulle 

 Métro arrêt Charles de Gaulle 

   Bus C1, C7, 54, 55 et 56 arrêt Charles de Gaulle 

 

 L’Eclozr 

   Bus C1, C3 arrêt Fossés 
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 Les Portes Mordelaises 

 Métro, arrêt Sainte-Anne  

   Bus 11, C2 et C4 arrêt Place de Bretagne 

 Bus 53, 54, 55, 56 arrêt Pont de Bretagne 

 

 La Maison Internationale de Rennes 

      Métro et bus arrêt République  

 

 Parc du Vieux Saint Etienne 

      Métro arrêt Sainte Anne 

 

 Mail François Mitterrand 

 Bus C4 et 11 arrêt Le Mail  
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Concerts au Kiosque du Thabor 

 

Veek Leone  

de 18h30 à 19h10  

Veek est africain.  

Il est arrivé à Rennes en 2017.  

Sa musique est un mélange de rap,  

de musiques africaines et de pop. 

Il chante en français. 
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Josepha 

de 19h50 à 20H30 

Josepha est une artiste rennaise. 

C’est elle qui écrit sa musique  

et les paroles de ses chansons.  

Elle chante en français.  

C’est de la pop. 

 

 

Boogie 

de 21h10 à 21h50  

Boogie est un rappeur rennais.  

C’est lui qui crée sa musique,  

les paroles et les images. 
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Concerts au Théâtre de Verdure  

du Thabor 

 

Poison Inside 

de 19h10 à 19h50 

 

Dans ce groupe, il y a :  

- Une chanteuse 

- Une bassiste 

- Un batteur  

- Un guitariste 

C’est du rock, du punk et du métal. 
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Keda 

de 20h30 à 21h10  

 

Keda est une rappeuse rennaise  

Elle chante en français.  

Dans ses chansons,  

elle parle de ses émotions.  

 

Blue Cees 

de 21h50 à 22h30 

C’est un mélange d’électro  

et de chant.  

La musique est douce.  

La chanteuse chante en anglais.  
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Concerts au Square de la Motte 

 

Tous les concerts du Square sont proposés par des 

chorales.  

Une chorale est un groupe de chanteurs.  

Chamade  

de 18h10 à 18h40 

C’est un groupe de chanteurs et comédiens.  

C’est une chorale qui fait du théâtre.  

Les chansons sont en français.  
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Cantabilis 

de 18h50 à 19h20 

La chorale Cantabilis nous fait voyager.  

Chaque chanson nous fait découvrir un pays européen :  

sa musique, sa langue et sa culture.  

 

Atelier chant 

de 19h30 à 19h50 

Tout le monde peut venir chanter 

et participer à cet atelier.  

 

Heliantus  

de 20h à 20h30 

Un groupe de femmes 

et d’hommes  

chantent sans musique.  
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Sol mineur 

de 20h40 à 21h10 

C’est une chorale qui chante,  

mais aussi qui rit, pleure et mange.  

 

Les Accords 

de 21h20 à 21h50 

Une chorale qui chante des musiques d’aujourd’hui 

et de différents pays.  
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L’Astrada 

de 22h à 22h30 

La chorale est accompagnée de tambours,  

d’accordéon et d’un piano.  

C’est de la musique du monde, 

les chansons viennent de différents pays.  
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Concerts Esplanade Général de Gaulle 

 

L’esplanade Général de Gaulle se transforme 

en une géante piste de danse.  

Affluence, Les Ondes Scélérates et Processus 

sont 3 associations rennaises  

de musiques électroniques.  

Il y a des DJ de 18h à 1h du matin  

pour danser toute la soirée.  

On peut acheter à manger et à boire.  
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Concerts Place du Parlement  

 

Melting Notes Orchestra 

de 19h à 20h 

Un orchestre est un groupe de musiciens.  

Melting Notes Orchestra est un orchestre.  

Il joue des musiques classiques  

et des musiques d’aujourd’hui.  

 



18 
 

L’Orchestre d’Harmonie de Rennes 

de 20h à 21h15 

 

L’Orchestre d'Harmonie  

de Rennes joue  

des musiques connues.   

 

 

Sonya Pinçon & United Gospel Choir 
Rennes 

de 21h45 à 22h30 
 

Des groupes de gospel. 

 

Un groupe de gospel est une chorale qui chante  

des musiques a capella.  

C'est un mélange de blues et de soul. 
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Concerts Place Hoche 

 

Cercle Celtique de Rennes  

de 18h à 23h 

 

Chant et danse du monde. 

Le public est invité à danser.  
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Concerts à l'Eclozr  

 

Le Banquet Céleste  

de 9h30 à 21h 

 

Toute la journée, venez écouter de la musique.  

Vous pouvez aussi acheter à manger   

et à boire.  
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Concerts aux Portes Mordelaises  

Musique électro 

de 18h à 1h 

Les associations :  

- Den Haku 

- Dancing Dead 

- Techno Vélo 

- Eyes Closed Agency 

 

Concerts à La Maison Internationale 

de Rennes 

 

de 18h à 00h  

La Maison Internationale de Rennes fête ses 40 ans.  

Il y a des concerts de musiques du monde.  
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Concerts au Parc du Vieux Saint Etienne 

Sono Lights Crew  

de 19h à 1h 

 

Des DJs pour danser 

toute la soirée.  

 

 

Concerts au Mail François Mitterrand 

de 18h à 00h 

DJs et spectacle drag 

Un drag est un homme habillé et maquillé en femme.  

Les associations :  

- Vilaines teufs 

- Les chiennes de l’hexagone 

- Hemca records 

- Vivaces 
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Bars à eau  

 

 

2 bars à eau sont présents 

 Place de la mairie de 18h à 00h 

 Esplanade Charles de Gaulle de 21h à 1h30 

Vous pouvez venir vous servir de l’eau  

quand vous voulez. 

C’est gratuit.  

Poste de secours  

 

 

1 poste de secours est présent  

 Le Liberté sur l’Esplanade Général de Gaulle  

de 18h à 1h 
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Ce document a été travaillé avec l’association Le 

Temps du regard. Merci à Anne et à Simon.  

 

Textes et méthode : Aurélie Chasles 

Impression : Imprimerie Ville de Rennes  

 

 

    

 

 


